mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 17. Januar 2020

## Kontrollen der Ordnungspolizei auf dem Wertstoffhof

Der Wertstoffhof in der Rumpenheimer Straße erfreut sich bei den Mühlheimer Bürgerinnen und Bürgern großer Beliebtheit. In unserer Mühlenstadt ist es ein Leichtes Grünschnitt, Wertstoffe oder Abfall kostenfrei zu entsorgen. Diesen Komfort haben leider auch einige Nicht-Mühlheimer erkannt und die Möglichkeit genutzt hier ihre Abfälle zu entsorgen, obwohl diese von dem Angebot keinen Gebrauch machen dürfen. Der Wertstoffhof wird aus dem städtischen Gebührenhaushalt finanziert, so dass die Kosten für die Entsorgung des Mülls von auswärtigen Müllentsorgern letztlich von den Mühlheimer Bürgerinnen und Bürgern getragen werden.

Aus diesem Grund wird nochmals ausdrücklich darauf hingewiesen, dass ausschließlich nur Abfälle und Wertstoffe die auf Mühlheimer Grundstücken anfallen, angeliefert werden dürfen. Auf diese Regelung wird bereits auch seit geraumer Zeit auf einem Banner im Eingangsbereich explizit hingewiesen.

Es müssen nun aufgrund des ständigen Missbrauchs zusätzliche Maßnahmen durch die Ordnungspolizei ergriffen werden. Hierfür werden jetzt zusätzlich Vor-Ort Kontrollen durchgeführt und dabei auch insbesondere Gewerbetreibende auf die Herkunft der Abfälle kontrolliert. Die gemachten Angaben werden von der Ordnungspolizei detailliert überprüft und für den Fall, dass hier Falschaussagen getätigt werden, wird mit Hinblick auf das Hausrecht ein dauerhaftes Hausverbot erteilt.